
Protokoll der Elternbeiratssitzung am Mittwoch, den 13.4.2016, 20 Uhr      

in der Schule für Geistigbehinderte im Taubertal, Unterbalbach 

 

Teilnehmerliste der Elternvertreterinnen: 

Beate Volkert 

Michaela Lorenz 

Anja Throm 

Valeri Castelli 

Johanna Rieger 

Doreen Schmitt 

Waltraud Wenner 

Eva Robles 

Liliana De Renzis-Hust 

Entschuldigt: Evi Herwarth, Elke Koke, Stefanie Braun, Sabine Schäffer, Andrea Geier 

Weiterhin anwesend: Frau Stolzenberger-Hilpert, Schulleiterin 

 

Begrüßung durch die Vorsitzende, Frau Volkert und Information der Elternvertreter durch Frau 

Stolzenberger-Hilpert über folgende  

Themen: 

1. Fremdevaluation an der Schule im Taubertal 

2. Neue Version der Homepage der Schule 

3. Mittagsverpflegung an der Schule 

4. Schulbusse 

5. Organisatorisches/ Termine 

6. Bewegliche Ferientage 2016/17 

7. Verschiedenes, Wünsche, Anliegen 

TOP 1: 

Die Onlinebefragung der Eltern und Lehrer sei abgeschlossen. Die Resonanz seitens der Eltern sei 

relativ gering gewesen. Eine Dokumentation von der Schule über 80 Seiten sei erstellt worden. An 3 

Tagen ab Dienstag, den 31.5.2016, kämen 2 Personen des Landesinstitutes… Stuttgart in die Schule. 

Es erfolgt ein Schulhausrundgang, 20 Unterrichtsbesuche, Interviews mit Schülern, Elternvertretern, 

Lehrern und der Schulleitung. 

Die Eltern werden am Dienstag, den 31.5.16 von 16 bis 17 Uhr mit 8 -10 Elternvertretern aus allen 

Klassenstufen stattfinden. 

Als Teilnehmer haben sich bislang folgende Elternvertreterinnen gemeldet: 

Frau Rieger, Volkert, Lorenz, Robles, D. Schmitt, Wenner, Braun 



Die Elternvertreter sollen benachrichtigt werden über diesen Termin, damit noch weitere Teilnehmer 

gefunden werden können.  

 

Am Mittwoch, 1.6.16 besuchen die Mitarbeiter des Landes-Instituts die BVE in Mergentheim und die 

Außenstelle Wertheim. Ebenfalls findet ein Interview für Schüler/SMV- Vertreter der Grund- und 

Hauptstufe statt sowie ein Lehrerinterview. 

Am Donnerstag, den 2.6.16, erfolgen die Unterrichtsbesuche, ein 2. Schülerinterview der Haupt- und 

Berufschulstufe und Schulleitungsinterview. 

 

In Stuttgart beginnt danach die Auswertung, die dann am 8.6.16 das Gesamtergebnis erbringen soll. 

Anschließend erfolge die Bekanntgabe in den Gremien.  

 

TOP 2: 

Die neue Version der Homepage werde voraussichtlich am 1. Mai ins Netz gestellt. Einige der 

anwesenden bzw. entschuldigten Elternvertreter nahmen bereits an der Einführungsveranstaltung 

teil und sind angemeldet, Elternbeiträge auf die Seite einzustellen.  

 

TOP 3: 

Die Mittagsverpflegung durch das Kreiskrankenhaus Tauberbischofsheim kann nicht mehr wie bisher 

stattfinden. Bisher „cook and serve“, Jetzt“cook and chill-herunterkühlen“. Da die Schule weder Platz 

noch Technik für Konvektomaten/Öfen mit Starkstromanschluss zum Erwärmen hat, ist die 

Mittagsverpflegung in Kürze nicht mehr sichergestellt. Nun seien mit dem Landratsamt Überlegungen 

nach Alternativen im Gange. Ein Ergebnis liege noch nicht vor. 

 

TOP 4: 

Es habe Kritik, an  manchen Busfahrern und  Begleitpersonen bezüglich Überpünktlichkeit, 

Geschwindigkeit/unangemessenes Fahren und wegen einiger Vorfälle im Umgang mit Schülern 

gegeben. Das Landratsamt TBB habe ein Warn- Rundschreiben an die  

Busunternehmen verfasst und stichprobeweise Kontrollen durchgeführt.  Bei konkreten Verstößen 

habe es arbeitsrechtliche Konsequenzen zur Folge gehabt. Somit seien die akuten Probleme 

behoben. 

 

TOP 5: 

Termine: 

Sommerfest 26.6.2016 

Schülerlauf und Integrativer Sporttag finden statt. Genauer Termin wird noch bekanntgegeben. 

 



TOP 6: 

Bewegliche Ferientage: 

Fasching 2017: 27.2.-3.3.2017 

Freitag, 26.5.2017 

 

TOP 7: 

 

Verschiedenes: 

a)Elternabend mit Referent Herrn Stolz war für die  

Eltern nicht befriedigend. Auf das angekündigte Thema sei nicht konkret eingegangen worden. Die 

Eltern hätten nichts zum Thema, was bei behinderten jungen Erwachsenen ab 18 zu beachten sei, 

erfahren z.B. Betreuung, Betreuungsgeld, Grundsicherung, Vermögensanrechnung usw. 

 

Da dieses Thema wichtig sei, soll noch einmal dazu ein Vortrag stattfinden und ein neuer Referent 

gewonnen werden. Die Eltern mögen Themen zusammentragen. 

b)Flüchtlingsunterbringung  in ehemaliger Gastwirtschaft neben der Schule 

Eine Elternvertreterin bekundet Angst um ihr argloses Mädchen gegenüber fremden Menschen und 

wünscht sich verstärkte Aufsicht im Außenbereich der Schule. 

Wünsche: 

Die Anwesenden wünschen sich mehr Erfahrungsaustausch und mehr Interesse seitens der Eltern. 

Beispielsweise seien in letzter Zeit sehr wenig Eltern in der Kleinen Stadt. Es stellt sich die Frage, ob 

dies seitens der Schule mehr publik gemacht werden soll. 

 

Ende der Sitzung: ca.22.15 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


